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会 議 録（概要） 

会議の名称 令和５年度第１回四條畷市地域包括支援センター運営協議会 

開催日時 令和５年１０月２４日（火）１４時３０分～１５時２５分 

場所 市役所東別館第二付属棟１階大会議室 

議題 

（１）運営協議会の会議の公開・非公開及び会議録について 

（２）委託事業者の選定結果について         

（３）地域包括支援センターの名称について 

（４）委託先事業者の紹介 

（５）今後のスケジュールについて 

介護の公開・非公開 公開 

出席者 
小寺委員、藤関委員、高橋委員、藤谷委員、湯元委員、網城委

員、塙委員、青山委員、出来田委員 

欠席者 田中委員 

事務局出席者 
健康福祉部次長兼高齢福祉課課長 大塚、高齢福祉課課長代

理 西端、主幹 小川、主査 寺尾 

会議資料 

資料１ 四條畷市地域包括支援センター運営協議会委員名簿 

資料２ 会議の公開に関する指針 

資料３ 地域包括支援センターの受託法人及び名称（案）に

ついて 

資料４ 今後のスケジュール 

傍聴人 ０人 

その他（備考） 
運営協議会委員に紹介するため業者選定の結果決定した地域

包括支援センター受託法人の代表者を招集 

発言者 議題・発言・協議結果等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【開会】 

 

【案件１】 

①四條畷市の「審議会等の会議の公開等に関する指針」に基づ

き、原則公開とすること。ただし非公開とすべき案件が含まれ

る場合には、必要に応じて都度、ご審議いただくこと。 

➁議事録の確認については会長に一任すること。 

上記について事務局からの報告に対し承認される。 

【案件２】 

プロポーザル方式で業者選定し、第一圏域には社会福祉法人 

大阪府社会福祉事業団、第二圏域には社会福祉法人 るうてる

ホーム、第三圏域には医療法人和幸会が選定されたこと、業務

委託期間は令和６年４月１日から令和９年３月３１日までの３
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委員Ａ 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員Ａ  

 

 

会長 

 

事務局 

 

 

委員Ｂ 

 

 

委員Ｃ 

 

事務局 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

委員Ａ 

 

 

委員Ｄ 

 

 

年間とすることを事務局から報告。 

 

 

るうてるホームは第１圏域に事務所があるが、新しい圏域に事

務所を設置するのか。 

 

事務所の配置場所については検討中。必ずしも担当する圏域内

になくても法的には問題はない。 

 

【案件３】 

地域包括支援センターの名称について現行の第１、第２、第

３から中学校区を連想できるよう、第一圏域担当を「なわて西

地域包括支援センター」、第二圏域担当を「なわて地域包括支援

センター」、第三圏域担当を「たわら地域包括支援センター」と

することについて事務局から報告。 

 

先ほども話したが１６３号線を隔てると相互に行きにくくなる

ことを懸念している。 

 

中学校区であるので子どもたちも通っているのでは？。 

 

事務所複数か所設置は難しいが、訪問による対応や出張相談な

どによりきめ細かい対応を心がけたい。 

 

名称変更について「なわて西」と「なわて」が混在してわかり

づらいし呼びづらい。 

 

中学校区がわかりづらい。公開はしているのか。 

 

市のホームページで公開されている。１１月号広報でくすのき

広域連合解散にあたり、介護保険の変更点について特集号を組

む予定でそちらにも圏域の変更と担当の地域包括支援センター

の紹介文を掲載する。今後も周知啓発に努めたい。 

 

大東市は地域包括支援センターが１事業所だけだがテレビ電話

を集会所等に設置してアクセスをよくしている。そういうこと

も参考に考えていただきたい。案件のテーマは名称についてだ

がそのことについて意見は？ 

 

中学校区にこだわらず、くすのき小学校も圏域内にあるので第

１圏域はくすのきにしては？ 

 

同じ圏域に岡部小もあるが？くすのきの名称が入ると岡部小周

辺の住民が自分がどちらに所属するかわかりづらくなると思

う。 



 3 

委員Ｅ 

 

事務局 

 

 

 

 

委員Ａ 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

大阪府社会福祉事業団 

志村管理者 

 

 

 

るうてるホーム 高垣

管理者 

 

 

 

 

 

和幸会 吉川管理者 

 

 

 

 

委員Ａ 

 

るうてるホーム 高垣

管理者 

 

 

 

 

 

 

なわて西部、なわて中部、なわて東部がわかりやすいのでは？ 

 

都市計画で提示している地域と一致していないので西部や中部

などの言い回しは避けたい。市としては既存の中学校区に合わ

せることがわかりやすいと考えた。あまり長い名称は言いづら

くなじみやすいようになわてを平仮名標記した。 

 

高齢者には「なわて西」、「なわて」がどちらかわかりづらく、

区別しやすいようにした方がよい。 

 

本協議会として第１圏域を「くすのき西」第２圏域を「なわて」 

第３圏域を「たわら」にすることを提案し、市として検討し決

めていただきたい。 

 

【案件４】 

令和６年度以降の事業者として選定された委託事業者を紹介

し、それぞれの事業所の強みや特性などの自己ＰＲを行う。 

 

第１圏域：よろかなどの拠点を設置し地域住民とともに地域活

動に取り組んできた。早く地域に溶け込み地域活動を展開し

ていきたい。四条畷駅周辺を中心に活動を進めてきたが今後

は忍ケ丘駅周辺へも活動を広げていきたい。 

 

第２圏域：担当する圏域が山手であり外出しにくさや閉じこも

りなどからフレイルに移行することが見込まれる。地域住民

と顔を突き合わせてアウトリーチにより地域課題に応じた活

動を展開していきたい。住民主体の活動を支援。住民ボラン

ティアなどどなたでも参加できるはっぴいカフェを今後も継

続していきたい。 

 

第３圏域：引き続き同じ圏域を担当することになった。今まで

の取組みを継続しつつ医療法人である強みを活かしつつ、地

域の通いの場の活動支援や介護予防活動を展開していきた

い。 

 

第２圏域のはっぴいカフェの設置場所は？ 

 

るうてるホーム内にある。ほかに圏域内には岡山東に教会を借

りた通いの場などもある。 

 

【案件５】 

今後の地域包括支援センター運営協議会の開催スケジュールに

ついて資料４を用いて変更点（令和６年６月の運営協議会がな

くなったこと、令和７年度以降は年３回になること）について

事務局から説明し、承認を得る。 
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会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

  

【その他】 

 

次回の会議は？また地域包括支援センターの引継ぎスケジュ

ールは？ 

 

次回の会議は令和６年２月から３月ごろを予定。 

地域包括支援センターの業務引継ぎは１２月から３月にかけ

て実施予定。事務局として関係機関への周知、紹介等も順次実

施していく予定である。 

 

【閉会】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


